



1 週間後、卒業式！…もうちょっと待ってという感じです！

先週、1・2年生は学年末テスト、3年生は後期選抜受検校の出願が終了し、2月もあっという間に過ぎてしまいました。令和4年度も残すところ、1か月余りとなり、どの学年もこの一年間のまとめとふり返りの時期となりました。学校生活のこと、家族や友達との関わりなども含めて、

1年間の自分自身についてきちんとふり返し、次の学年での生活につなげてほしいと思います。



さて、3年生にとっては中学校卒業を目前にして、残り数日間となった学校生活の中で、今までの3年間をしっかりとふり返し、家族への感謝、友達への感謝、そして、お世話になった先生、地域の方々への感謝の気持ちをしっかりと高めて、卒業式当日に臨んでください。

また、1・2年生は当日参加する生徒は限られています。先輩たちの卒業を祝うために2年生が心を込めて会場設営をしてくれました。ありがとう！

3年生の皆さんへ

中学校の教育課程修了、そして中学校卒業おめでとうございます。いよいよ3月7日の卒業式が間近に迫ってきました。卒業式は、皆さん一人ひとりのための卒業式、楠中学校3年生全員のための卒業式です。一人ひとりが主役として厳粛に堂々と式に臨むことが、みんなの卒業式を作り上げることとなります。わずかな時間の練習ですが、自分だけでなく仲間もしっかりと取り組むことができるように、雰囲気づくりをしていってください。

「もうちょっと待って」と言いたいところですが、いよいよ、そうも言っておられないようです。

当日の「卒業証書授与」では、保護者席に届く声で、しっかりと返事をして、笑顔で卒業証書を受け取ってください。よろしくお願ひ致します。

第3回コミュニティ・スクール運営協議会開催



2/10(金)、第3回コミュニティ・スクールが開催され、本年度の学校の取り組みの様子や学校アンケートの結果(前号内容)報告を行いました。

授業参観後、委員さんからは「全体的に大変落ち着いていますね、進路を意識した3・2年生は、特に目の色が違うね」とお言葉をいただきました。また、1人1台のタブレットを

使った授業で調べ学習をしたり、デジタル教科書の資料を使ったりしているところを見てもらいました。「こんなふうに時代は変わってきているんだね」とおっしゃってみえました。総じて、生徒も先生もよく頑張っているとほめて頂きました。貴重なご意見を本当にありがとうございました。

令和5年度 修学旅行は・・・

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、本校でもここ3年間は「目的地は、感染リスクの低い場所に設定する」という市の方針に基づいて、令和2～4年度、熊野・伊勢志摩方面と県内での修学旅行としてきました。

中学2年生の子たちは、6年生の修学旅行で伊勢志摩方面であっただけに、なんとか2回目の県内だけは避けたいと思っています。

今回、GW明けの5/8から、国のコロナ対策も緩和の方向へ向かうこともあり、2月末現在、来年度の修学旅行は、5月30日(火)～6月1日(木)の2泊3日で東京方面への旅行を計画しております。

今後、学年の先生を中心に、2年生の皆さんの修学旅行が安全・安心なものとなることを最優先して計画をしていきますので、ご理解とご協力をお願い致します。

祝卒業

楠中学校3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

私は三年前にあなた方に出会い、あなた方を応援でき、あなた方と共に過ごせ、本当によかったと思っています。

私があなた方と過ごすことができたのは、たったの一年間でしたが、私にとってはとても楽しい一年間でした。

あなた方がこれから歩む人生は楽しいことばかりではないかもしれませんが、いつまでも雨が降り続くことはありません。

必ずや美しい虹が出る日がやってくることを忘れないでください。苦しみを乗り越える度に人は強くなるものです。生きていけば何とかなるものです。

そして、将来、進学や就職、結婚等で楠町を離れてしまう人もいるかもしれませんが、どこに居ても母校や仲間のこと、楠町のことを忘れないでください。これからの楠中学校や楠町のことをどうぞよろしくお願いします。

2023年3月7日 コバリン

私の尊敬する前校長の小林正英先生から、卒業生へのお祝いメッセージが届きました。小林先生の「楠中愛」をともに受け継ぎたいと思います。